

# 野 球 部

現部長 宮田 巧  
前部長 菅原 寿樹  
顧問 小倉・穂積・南先生

我々野球部は、「甲子園出場」を目指に日々の練習を小倉先生、穂積先生、南先生のご指導のもとで取り組んできました。春の大会は一回戦で旭川工業と対戦し、敗れ、前年の秋の大会に続き二大会連続の一回戦敗退となりました。夏季大会までの残された一ヶ月間、チーム全員が悔しさを力に変え、がむしゃらに練習に取り組み、そして迎えた夏の大会。練習の成果を発揮して接戦を勝ち抜き、優勝することが出来ました。続く北北海道大会では一回戦で春は敗れた旭川工業と再び対戦しましたが、またしても敗れてしまいました。

新チームになつて掲げた目標は「全道優勝」。それを達成するためには何が足りてないのか、何度もチーム全員で話し合い、夏合宿、札幌・帯広遠征を経てチーム一丸となつて秋の大会を迎えるました。しかし結果は支部決勝で敗れ、改めて自分たちの力の無さを痛感しました。来年、自分たちの目標を達成するためには更なる努力が必要だと思うので、これからチーム全員でより厳しく練習に取り組んで行きます。

最後に三年生の皆さん、高校野球お疲れ様でした。皆さんの野球に対する姿勢から多くのことを学ぶことができました。ありがとうございました。

